



León, 5 de abril de 2017

Diez: “Los presupuestos demuestran lo que, de verdad, interesa León a PP y Ciudadanos”

- **El portavoz socialista califica de injusta e irremediable la caída de la inversión en la provincia y califica las cuentas como las peores de la historia**
- **El PSOE culpa con igual responsabilidad a PP y Ciudadanos del olvido a León en los presupuestos y de las gravísimas consecuencias**
- **Los socialistas destacan el incumplimiento con el soterramiento o la A-60 y la falta de solución para el CRC o la Ciudad del Mayor**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, lamentó el olvido de las esenciales necesidades de León en los presupuestos generales del Estado del que culpó con igual responsabilidad al Partido Popular y Ciudadanos. “Las cifras de estas cuentas demuestran lo que, de verdad, le interesa León a estas dos formaciones que han pactado unas cuentas que son totalmente negativas para la ciudad. Ninguna de las grandes y esenciales inversiones están contempladas y no hay siquiera seguimiento para las obras ya iniciadas”, precisó José Antonio Diez.

Diez explicó que la cifra de inversión no sólo supone un retroceso importantísimo sobre las cifras de ejercicios anteriores sino que, por supuesto, no



salvan la falta de inversión realizada en los últimos ejercicios de gobierno del PP y que, en muchos casos, se quedó incluso en compromisos incumplidos. El responsable del PSOE alertó de que estas cuentas no sólo pierden las cifras de inversión de los mejores años del presupuesto para León, los de Gobierno Zapatero, sino que reducen a la mitad los peores proyectos de presupuestos de Rajoy. "No hay ningún paliativo para decir que son los peores presupuestos de la historia para León ni ninguna excusa que el PP y Ciudadanos puedan argumentar para salvar la negatividad que estas cuentas traerán a los leoneses", precisó.

En este sentido, Diez recordó que los Presupuestos Generales del Estado dedicaron 705 millones de euros a inversión en León en 2010 y 534 millones en 2011, los últimos años del Gobierno Zapatero. "Desde ahí se inició un camino de descenso incontrolado que se cierra con los 179 millones de este año, una cifra insuficiente a todas las luces".

El portavoz socialista lamentó todos los olvidos con la ciudad, especialmente "los que corresponden a obras ya comprometidas que sumarán grandes demoras con la total aprobación y anuencia del alcalde y de los responsables del PP y Ciudadanos". En este sentido, Diez recordó la falta de financiación para la autovía León-Valladolid que, recordó, "tardará un siglo en concluirse, la Ronda Este, el soterramiento, la plataforma intermodal de Torneros o la Alta Velocidad con salida para Asturias. Obras todas ellas esenciales para el desarrollo de León que se unen a los olvidos en proyectos concretos como el Teatro Emperador o la reforma de San Marcos, que recibe una cuantía insuficiente". Además Diez precisó que no se ofrecen soluciones para problemas enquistados como el CRC o la Ciudad del Mayor.

No obstante, Diez precisó que estas cuentas no suponen ninguna sorpresa para el PSOE de León. "El histórico de las cuentas del PP demuestran una caída de las inversiones respecto a los años del Gobierno de Zapatero y muestran además una tendencia bajista que agrava aún más los problemas de una ciudad y de una provincia excepcionalmente maltratadas por el PP y que no ha recibido nada a cambio de la pérdida de la minería y de los sectores productivos. El alcalde Antonio Silván, con estas cuentas, debería entender que más allá de dirigir cartas al presidente Puigdemont debería reivindicar, y muy alto, a su propio partido para que reconozca a León".